



Situación gatilló la reacción del Congreso.

Diputados advierten que recrudecen atentados en la zona

Tras un ataque armado, un guardia forestal falleció el sábado en La Araucanía, mientras que otro trabajador se mantiene herido. Un día antes, se comunicó que cinco máquinas y dos estructuras fueron quemadas en la misma región. Ante estas situaciones, parlamentarios de la macrozona sur se pronunciaron, en primer lugar lamentando y condenando el asesinato de un hombre, y luego, llamando al Gobierno a "tomar medidas". "Se están recrudeciendo nuevamente los atentados terroristas en La Araucanía", dijo, de hecho, uno de los congresistas.

El diputado Jorge Rathgeb (RN) expuso que todo lo anterior "no es más que la señal clara que para el Gobierno la seguridad no es tema prioritario". Asimismo, mencionó que "el Ejecutivo tiene un marco legal y constitucional para actuar, para hacer frente a esta clase de hechos, y que al parecer se les olvidó que cuentan con estas facultades o sencillamente no quieren aplicarlas".

Desde Demócratas, la diputada Joanna Pérez sentenció que "dos ataques en las últimas 24 horas en La Araucanía creó que demuestran que es necesario seguir con nuestro estado de excepción. Pero además, queremos ver que el nuevo Ministerio de Seguridad haga su trabajo en coordinación con las policías, y así como se identificaron a las víctimas, donde lamentablemente, hay una persona fallecida".